

# INITIATIVE MISSIONNAIRE

 Ensemble paroissial

Bar-sur-Aube

 Référent

Emmanuelle Piot

 Email

[piot.emmanuelle@gmail.com](mailto:piot.emmanuelle@gmail.com)

 Téléphone

06.78.72.82.42

**QUOI ?** Description en quelques mots de l'initiative missionnaire

Bénédiction des commerces

**POURQUOI ?** Genèse de la proposition

Pour toucher les gens de la ville

**PAR QUI ?** Qui sont les acteurs/animateurs ?

Un de nos diacres (ça aurait pu être un de nos prêtres) et la chorale d'évangélisation de la paroisse

**POUR QUI ?** Qui sont les destinataires ?

Les commerçants et les clients du commerce

**COMMENT ?** Moyens mis en œuvre

1. Envoie d'un mail en amont par la présidente de l'association des commerçants de Bar pour proposer la démarche et que les commerçants puissent se positionner par rapport à ce projet ; 2. Visite des commerçants par des petits groupes de 2 "missionnaires" pour expliquer en détail la démarche et recueillir les réponses positives ou négatives des commerçants ; 3. Matinée de bénédiction : Après avoir prié entre nous et invoqué l'Esprit Saint, on passe de commerces en commerces avec le diacre et la chorale pour bénir, chanter, parler (environ 7 à 8 minutes par commerces)

**QUAND ?** Durée / Fréquence

On l'a fait une fois, mais les commerçants étaient demandeur pour recommencer

### **Ce qui a posé difficulté ?**

On a mal recueilli les réponses par mail, du coup on a visité des commerçants qui avaient déjà dit non. Ca faisait un peu harceleur, même si on les priaient de nous excuser platement.

### **Quels sont les fruits déjà perçus, ceux attendus, ceux inattendus**

Une immense réponse positive à ce projet, on ne s'y attendait pas. Les gens (commerçants, clients, gens de passage dans la rue, au café...) ont été extrêmement touchés par cette démarche. L'Eglise est sortie à leur rencontre nous ont ils dit, le prêtre est venu les voir. Cela a aussi créé aussi une immense joie dans le quartier, on nous regardait avec grande bienveillance. Cela a provoqué de belles discussions profondes. Au café ça a lancé des discussions sur Dieu entre les clients. Des commerçants qui avaient refusé en amont nous ont rattrapé pour être finalement bénis. Belle joie aussi au sein de ceux qui ont été acteur. Joie et renforcement de lien entre nous.